

BRANGEON

Groupe

► **Economie.** Fers va recycler les profilés aluminium des menuiseries industrielles

La société Fers installée au Cormier et filiale du groupe Brangeon de La Pommeraye ouvre une unité de recyclage de profilés en aluminium. Ces profilés fabriqués notamment par l'usine Cortizo de Chemillé sont utilisés dans la fabrication des menuiseries industrielles. L'enjeu pour le spécialiste du recyclage qui traite 5 000 tonnes de métaux par an est de

dissocier les différents éléments qui composent ces profilés. « Fers a investi 1,5 million d'€ dans ce processus innovant de fabrication 100 % française », explique l'entreprise. L'aluminium calibré sort de la ligne à un degré de pureté et une granulométrie qui lui permettent d'être directement transformé en lingots utilisables pour la production de nouveaux profilés.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 8 avril 2017

